
第5号様式(第7条関係) 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２２年度第１回清須市地域包括支援センター運営協議会 

開 催 日 時 
平成２２年６月３日（木） 

午後１時３０分～午後２時１０分 

開 催 場 所 清須市役所 清洲庁舎 ２階２０２会議室 

議 題 

１ あいさつ 

２ 議事 

（１） 平成２１年度事業報告について 

（２） 平成２２年度事業計画について 

３ その他 

会 議 資 料 

・ 清須市地域包括支援センターについて 

・ 平成２１年度事業計画 

・ 平成２２年度事業計画 

公 開 ・ 非 公 開 の 別 

(非公開の場合はその理由) 

 公開 

 

傍 聴 人 の 数 

( 公 開 し た 場 合 ) 

 なし 

出 席 委 員 
丹羽会長、小川副会長、恒川委員、普山田委員、山口委員、太田委員、

筒井委員、渡邉委員、森委員、山田委員、山本委員、村瀬委員 

欠 席 委 員 なし 

出席者 (社会福祉協議会 ) 高橋事務局長、佐竹看護師（保健師等） 

事 務 局 
(高齢福祉課) 

本多高齢福祉課長、福田主幹、平野係長、寺社下係長 

会 議 の 経 過 

１ 高齢福祉課長あいさつ 

２ 議題 

  （１）清須市地域包括支援センターについて 

     寺社下より説明 

  （２）平成２１年度事業報告、平成２２年度事業計画について 

     地域包括支援センター 佐竹介護支援専門員より説明 

質疑 

（包括支援センターの設置場所等の案内と相談等あれば積極的に利用して欲しい旨の

要望。） 

○委員  包括支援センターの活動について愛知県への報告はありますか。 

○事務局 地域包括支援センターの活動は地域支援事業費で実施しているため、その報

告はしていますが、詳細な数値等の報告はありません。 

○委員  高齢者の虐待は年に何件くらいありますか 

○事務局 虐待のケースとして取り上げたケースは昨年度実績で６件です。報告がある



のは身体的な虐待が主ですが、経済的虐待も多くあるのではないかと考えて

います。 

 

 会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためにここに署名する。 

署名委員 

署名   森 宣子  ㊞ 

署名   山田 圭子 ㊞ 

 

会議結果 会議の経過に示したとおり 

問合せ先 

 

健康福祉部 高齢福祉課  

０５２－４００－２９１１  内線４３３１ 

    

    


